

COMUNICADO N° 372 Miércoles, 3 de marzo del 2021.

Actualmente la Operación PanavaC-19 cuenta con un total de 1,200 enfermeras, quienes ya están organizadas para atender el proceso de vacunación en los distintos circuitos del país.

Así mismo, se cuenta con el apoyo de auxiliares de enfermería y mil estudiantes de enfermería voluntarias, quienes apoyarán también este proceso de vacunación contra la COVID-19.

Cada recinto donde se aplique la vacuna contará como mínimo con dos enfermeras y una auxiliar de enfermería para agilizar el proceso y lograr atender por lo menos 15 personas por hora.

Todo listo para proceso de vacunación en San Miguelito

Por otro lado, hoy miércoles, la directora regional de Salud de San Miguelito, Yaritzel Ríos, recibió las primeras 30 mil dosis de vacunas COVID-19 para iniciar mañana jueves 4 de marzo la jornada de vacunación de adultos mayores en este distrito.

La doctora Ríos informó que además de estas primeras 30 mil dosis, el próximo viernes el Programa Ampliado de Inmunización del Ministerio de Salud (PAI) entregará una segunda remesa para proseguir con la vacunación en San Miguelito durante el fin de semana.

Explicó que se escogió San Miguelito para iniciar con este proceso de vacunación con la población de adultos mayores debido a la alta incidencia de casos que se registran en este distrito.

Ríos recomendó que las personas que acudan a vacunarse deben presentarse desayunados, con vestimenta cómoda y fresca para que el proceso de vacunación sea más expedito.

Este nuevo lote de vacunas, que llegó esta madrugada al país, servirá para completar la fase y etapas en la población de adultos mayores, expresó la viceministra de Salud, Ivette Berrío.

“Pfizer ha estado cumpliendo con las entregas semanales para cumplir con las 450 mil vacunas, y esto permite mantener el plan de vacunación tal como se tiene

establecido, cumpliendo con las etapas y las fases”, destacó la viceministra del ramo.

Berrío informó además que pronto se establecerá un auto rápido para vacunar a más personas con discapacidad.

Comarca Ngäbe Buglé suspende aniversario de fundación

Con el fin de evitar más contagios por COVID-19, el Congreso General Ngäbe Buglé, al igual que el Congreso Tradicional y el Gobernador Comarcal emitieron resoluciones para suspender todo tipo de celebración con motivo del aniversario número 24 de la fundación de esta comarca.

Es por ello que todas actividades programadas para el próximo 7 de marzo y demás días, quedarán suspendidas como parte de las estrategias de mitigación y control del COVID-19 en esta región del país.

La comarca Ngäbe Buglé fue creada bajo la administración del presidente Ernesto Pérez Balladares en 1997.

Otra importante donación en la lucha contra la COVID-19

Este miércoles la viceministra, Ivette Berrío, recibió por parte de la Embajada de Corea del Sur la donación de 200 mil mascarillas, a través del Fondo de Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF), las que aseguró servirán para fortalecer los equipos de protección del personal de salud de las distintas regiones en esta lucha contra la COVID-19.

Alejandra Trossero, representante de Unicef en Panamá, elogió las acciones e intervenciones establecidas del Ministerio de Salud para reducir las cifras de contagio por COVID-19 y además la estrategia para garantizar vacunas a los ciudadanos.

Informe actualizado del proceso de vacunación

En su informe de este miércoles, el Programa Ampliado de Inmunización (PAI) del MINSA reporta que desde el pasado 20 de enero, hasta la fecha se han aplicado 136,343 dosis de la vacuna COVID-19 en todo el país.

Informe epidemiológico

En el mundo se registran 64,998,330 personas recuperadas, mientras que se suman un total de 114,896,149 casos positivos por COVID-19 acumulados y 2,552,091 defunciones para un porcentaje de letalidad de 2.2%.

Para hoy miércoles 3 de marzo 2021 en Panamá se contabilizan 328,945 pacientes recuperados, 722 casos positivos nuevos, para un total acumulado de 342,741.

A la fecha se aplicaron 10,080 pruebas, y se mantiene un porcentaje de positividad de 7.1%

En las últimas 24 horas se han registrado 10 nuevas defunciones, además se actualizan 3 defunciones de fechas anteriores que totalizan 5,884 acumuladas, para una letalidad del 1.7 %.

Los casos activos al día de hoy suman 7,912. En aislamiento domiciliario se reportan 6,740, de los cuales 6,427 se encuentran en casa y 313 en hoteles. Los hospitalizados suman 1,172 y de ellos 1,009 se encuentran en sala y 163 en UCI.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional se comunican a través de las cuentas oficiales del MINSa en las principales redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa).